

# JEJAK POLITISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Kp. Cijengkol untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada terhadap TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Jul 11, 2023 - 10:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Kp. Cijengkol untuk Jaga Kamtibmas dan Waspada terhadap TPPO*

SUKABUMI - Bripda M. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Cijengkol, RT. 01/05, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Bripda Reza memberikan himbauan kepada Bapak Ujang sebagai perwakilan warga untuk turut menjaga kamtibmas di lingkungan mereka dan meningkatkan kewaspadaan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selasa (11/07/23).

Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Bripda M. Reza Rizaldi, aktif berkomunikasi dengan warga setempat dalam rangka membangun kedekatan dan sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Kali ini, Kp. Cijengkol menjadi tujuan kunjungan Bripda Reza, yang bertujuan untuk memberikan himbauan terkait kamtibmas dan kejahatan yang mungkin terjadi di lingkungan mereka.

"Tingkatkan kewaspadaan dan saling menjaga di lingkungan kita. Laporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan. Selain itu, kita juga harus waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang merupakan ancaman serius bagi masyarakat," ujar Bripda Reza.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Reza juga memberikan edukasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga. Ia menjelaskan tanda-tanda dan modus operandi yang sering digunakan oleh pelaku TPPO serta pentingnya melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Giat sambang warga oleh Bhabinkamtibmas seperti ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam membangun kedekatan dan sinergi dengan masyarakat. Dengan menjalin komunikasi yang baik, diharapkan tercipta kerjasama yang kuat antara polisi dan warga dalam menjaga kamtibmas serta mencegah tindak kejahatan.